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COMPTE-RENDU 
DU CONSEIL MUNICIPAL DU 9 JUIN 2023 

 
Présents : Mme Nathalie FOUNAUD-VEYSSET, M. Auguste FLORIO, Mme Christine GONZATO-
ROQUES, M. Claude TEILLET, Mme Marie-Hélène CANCÉ, M. Laurent DAROT, M. Patrick 
FERRÉ, Mme Françoise JUCLA, Mme Emmanuelle VUILLEUMIER, M. Ali BAFFOU, Mme Anne 
BARBEROUSSE, Mme Anne-Laure DOUBLEIN, M. Philippe FURLAN, Mme Laurence MARQUIS 
et Mme Lisanne DE JONGE. 
 
Absentes excusées : M. Henri CORBEL qui a donné procuration à Mme Marie-Hélène CANCE, M. 
Ludovic VIENOT qui a donné procuration à M. Ali BAFFOU, M. Eric SARRAZI qui a donné 
procuration à Mme Lisanne DE JONGE, Mme Béatrice BAUDON est excusée. 
 
ORDRE DU JOUR : 
 

- Décisions du Maire 

- Délibérations 
1) Election des délégués pour les élections sénatoriales au scrutin de liste  
2) Modification de la régie piscine 
3) Subventions 2023 – Culture 
4) Subventions 2023 – Sport 
5) Subventions 2023 – Education 
6) Subventions 2023 – Divers 
7) Subventions exceptionnelles 2023 
8) Subvention pour réfection de façade - Immeuble 22, rue de l’Union – Mme Fabienne 

BOISSERIE 

- Questions diverses 
 
 
Madame le Maire ouvre la séance à 20h33. Elle nomme Madame Anne-Laure DOUBLEIN secrétaire de 
séance et fait état des conseillers municipaux absents/excusés : M. Henri CORBEL qui a donné 
procuration à Mme Marie-Hélène CANCE, M. Ludovic VIENOT qui a donné procuration à M. Ali 
BAFFOU, M. Eric SARRAZI qui a donné procuration à Mme Lisanne DE JONGE, Mme Béatrice 
BAUDON est excusée. 
 
 

1) Election des délégués pour les élections sénatoriales au scrutin de liste 
Il s’agit délire les 5 délégués qui iront voter à la Préfecture le 24 septembre pour les élections 
sénatoriales. 
Madame le Maire présente les délégués pour les élections sénatoriales à savoir : 

- Délégués titulaires :   Mme Nathalie FOUNAUD-VEYSSET 
M. Auguste FLORIO 
Mme Marie-Hélène CANCÉ 
M. Claude TEILLET 
M. Philippe FURLAN 

- Délégués suppléants :   Mme Anne BARBEROUSSE, 
M. Henri CORBEL 
Mme Anne-Laure DOUBLEIN 

Remarque : 

• Madame le Maire précise que Madame Christine GONZATO-ROQUES est déjà grand électeur avec son 
mandat au conseil départemental. 
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2) Modification de la régie piscine 
Madame le Maire propose la modification de l’article 8 : création d’un fonds de caisse de 200 €. 
Votants : 18 ; Pour : 18 ; Contre : 0 ; Abstention : 0 
 
 

3) Subventions 2023 – Culture 
Subventions culture : GEM 20 000 €, Pollen 17 000 €, L’ACAV 3 500 €, Les soirées Baroques 3 500 €, La MJC 
2 500 €, L’ACAV Développement culturel 1 300 €, Sous les Arcades 1 500 €, Les dynamiques de Mondésir 1 250 
€, Comité de jumelage 1 000 €, Banda les Verts à pieds 600 €, Prométhée 500 €, Radio 4 500 €, Passion musique 
500 €, Les amis de Janouille 300 €, Les amis du bourg de Lamothefeyt 200 € soit au total  54 150 €. Mesdames 
Anna BARBEROUSSE et Lisanne DE JONGE, concernées, ne participent pas au vote. 

Votants : 15 ; Pour : 15 ; Contre : 0 ; Abstention : 0 
 
 

4) Subventions 2023 – Sport 
Subventions sport : Rugby BHAP 4 Cantons 10 000 €, Monflanquin F.C. 5 500 €, USM Tennis 1 750 €, Gym 
Forme Loisir 1 500 €, MAC1 500 €, Tennis de table 1 000 €, Société Hippique 600 €, Société de Pêche 600 €, 
Union bouliste 500 €, Société de chasse 500 €, Arts Martiaux 4 cantons 500 €, Vétérans De Monflanquin VDM 
300 €, Les marcheurs des Bastides 300 €, Cyclo 4 250 €. Soit 24 800  

Messieurs Auguste FLORIO, Laurent DAROT et Eric SARRAZI, concernés, ne participent pas au vote. 
Votants : 15 ; Pour : 15 ; Contre : 0 ; Abstention : 0 
 
 

5) Subventions 2023 – Education 
Subventions éducation : Amicale de l’Ecole élémentaire 1 150 €, Association Récré-Actions 500 €, Association 
sportive Les canaris 350 €, Foyer socio-éducatif du collège J. Kessel 350 €, DDEN 50 €. Soit 2 400 €.  

Madame Anne BARBEROUSSE concernée ne participe pas au vote. 
Votants : 17 ; Pour : 17 ; Contre : 0 ; Abstention : 0 
 
 

6) Subventions 2023 – Divers 
Subventions divers : ADMR 1 900 €, Amicale des sapeurs-pompiers 800 €, ACAM 400 €, Ecole des jeunes 
sapeurs-pompiers 250 €, Prévention routière 50 €. Soit 3 400  

Messieurs Henri CORBEL et Patrick FERRE concernés ne participent pas au vote. 
Votants : 16 ; Pour : 16 ; Contre : 0 ; Abstention : 0 
Remarque : 

• Pour l’ADMR le calcul est basé sur la population soit 0,80 euro/habitant 
 
 

7) Subventions exceptionnelles 2023 
Subventions exceptionnelles : L’ACAV (Fête de la musique) 1 500 €, Prométhée (Salon du Livre) 1 500 €, 
L’ACAV (10 ans) 1 000 €, Les vétérans du Foot (Tournoi PBVF) 700 €, Gym Forme Loisirs (achat matériel) 700 
€, Banda Les Verts à Pieds (édition 2022) 500 €, Amicale des Sapeurs-Pompiers ( édition 2022) 500 €, Monflanquin 
FC (résultats U15 et féminines) 500 €, Société de chasse (participation achat matériel 400 €, Les marcheurs des 
Bastides (10 ans) 200 €, Gym Forme Loisirs  (Zumba sur la Place) 100 €. Soit 7 600 €. 

Madame Anne BARBEROUSSE et Monsieur Eric SARRAZI concernés ne participent pas au vote. 
Votants : 16 ; Pour : 16 ; Contre : 0 ; Abstention : 0 
 
 
Remarque : 

• Pour la chasse il s’agit surtout d’une compensation d’une réparation payée par l’association. 
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8) Subvention pour réfection de façade - Immeuble 22, rue de l’Union – Mme Fabienne 
BOISSERIE 

Madame Fabienne BOISSERIE demande une subvention pour des travaux de réfection de façade de 
l’immeuble sis 22, rue de l’Union. Suivant notre règlement de façades nous proposons 1 206,97 € pour 
un montant de dépenses de 4 827,90 € TTC. 
Votants : 18 ; Pour : 18 ; Contre : 0 ; Abstention : 0 
 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
Les élus d’opposition soumettent les questions suivantes au conseil municipal : 

1) Dossier services techniques municipaux : quels sont les avancements concernant l’enquête de gendarmerie ?  
A ce jour, les agents ont tous été reçus. Nous attendons le retour de la gendarmerie 

2) Spams : malgré notre signalement de réception de vos mails dans les spams, le problème est toujours d’actualité. 
Vos solutions ? 
Il y a eu un audit du réseau. On est en train de tout revoir. 

3) Poubelles : comme vous, nous avons été interpellés par Mme Virginie MAUTORD (Domaine de Bousquetou), 
concernant les nombreux et persistants dépôts sauvages au pied des points d’apport volontaires.  
Quelles mesures prenez-vous pour y remédier ? Qui plus est, à la veille de la saison estivale.  
Monsieur Auguste FLORIO précise qu’il est étonnant de voir cette question arriver car il rappelle que les élus de 
l’opposition n’ont pas voté la délibération sur ce sujet lors du dernier conseil municipal concernant les dépôts sauvages 
des agriculteurs. Madame Laurence MARQUIS précise qu’ils ont été interpelés par une habitante et ils relayent 
l’information. 
Monsieur Auguste FLORIO rajoute que cette personne habite St Eutrope de Born donc que question doit être 
traitée en conseil communautaire ? 

4) Embellissement du village : quelles sont les actions menées pour maintenir le label Village fleuri 2 Fleurs ?  
Le label est maintenu jusqu’en 2025. Nous continuons le travail de fleurissement, avec des plantes vivaces. 
Monsieur Philippe FURLAN précise qu’il y moins de suspensions pour des raisons d’économies d’eau. 

5) Rugby : suite à l’accession en Fédérale 1 de l’équipe de Rugby 4 Cantons BHAP, quels sont les projets 
d’amélioration concernant les structures sportives ?  
Monsieur Laurent DAROT a rencontré Monsieur CUESTA (FFR) pour faire le point sur les travaux à faire 
quand il y a eu accession à la Fédérale 2. Il faut encore revoir les vestiaires visiteurs et le local des arbitres. Pour 
la F1 il y aura des dérogations à demander. 
Le remplacement des tribunes peut être envisagé mais il s’agit surtout d’une réflexion globale à avoir sur toute la 
plaine des sports. 
D’autres stades sont utilisés comme Cancon pour les filles et l’équipe de Régionale 3, les jeunes à Castillonnès. 
 

• Madame Lisanne DE JONGE demande où nous en sommes dans le projet de La Tonnelle ? Madame le Maire 
lui précise que le propriétaire a reçu une proposition d’achat qui a retenu toute son attention. 

• Madame le Maire informe le conseil d’échéances en 2024 : 

❖ Le marathon Art et Patrimoine dans le deuxième semestre 

❖ Le tournoi de football des Plus Beaux Villages de France à l’ascension 

❖ Le Congrès des Stations Verts de Vacances en octobre 2024. 

• Madame Laurence MARQUIS demande  

❖ où en est le projet d’implantation d’une antenne SFR : l’étude est en cours. 

❖ pourquoi nous avons moins de décoration florale en ville : Madame le Maire précise que les décorations 
florales ne sont (et ne seront) plus en « suspension ». On doit créer des emplacements en façade mais cela 
demande beaucoup de temps de recensement pour ne pas endommager des réseaux. 

❖ le nettoyage des carrérots. L’achat d’une balayeuse est envisagé. 
 
Fin de séance à 21h18 
 


